

Sergueï Lavrov reçoit à Moscou les 5 antiterroristes cubains



Moscou, 10 mai (RHC/PL).- Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères, a reçu aujourd'hui à Moscou les 5 antiterroristes cubains qui ont été condamnés à de très lourdes peines de prison aux États-Unis au terme d'un procès inique à Miami, et libérés grâce dans une large mesure à la solidarité internationale, ainsi qu'Orlando Cardoso, internationaliste cubain qui a été enfermé 10 ans dans une prison somalienne.

Au cours de la rencontre, le chef de la diplomatie russe a déclaré que le dégel des relations entre Washington et La Havane signifie que les États-Unis ont compris l'inutilité du blocus de Cuba.

Ces 6 héros cubains ont été invités par la Douma aux célébrations pour le 71^e anniversaire de la victoire sur l'Allemagne nazie.

«Nous considérons que le processus de normalisation reflète la prise de conscience par les États-Unis du manque de perspectives à l'heure d'adopter tout type de sanctions et d'avoir recours aux politiques de deux poids deux mesures. Cette ligne politique ne conduit nulle part» a relevé Sergueï Lavrov.

Et s'adressant aux héros cubains, il a souligné:

«Pour beaucoup de gens, vous êtes devenus un symbole de ténacité et de résistance, de la lutte pour la souveraineté d'un pays, pour ses intérêts vitaux, pour la préservation de l'identité nationale du peuple cubain et du droit de votre peuple de réaliser son propre modèle de développement».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93022-serguei-lavrov-recoit-a-moscou-les-5-antiterroristes-cubains>



Radio Habana Cuba